

Kühnes Feuer-Drama in Treuen: Lkw und Transporter in Flammen!



Am Sonntagabend war Treuen der Schauplatz eines dramatischen Feuerinfernos! Die Feuerwehr war gleich an zwei Fronten gefordert, als ein Lkw und ein Transporter in lodernden Flammen standen. Unbekannte Täter zündeten den Lkw, einen DAF, am Mittlerer Ring an. Kaum war dieser Brand unter Kontrolle, alarmierte eine besorgte Anwohnerin die Polizei, die daraufhin entdeckte, dass auch ein Mercedes-Transporter in ein gefährliches Feuer verwickelt war!

Die Lage spitzte sich zu, als die Beamten auf dem Weg zu dem brennenden Transporter feststellten, dass auch eine große Mülltonne loderte. Glücklicherweise zeigten einige mutige Nachbarn großes Engagement und löschten den Müllbrand eigenhändig. Die tapferen Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehren aus Treuen, Schreiersgrün, Lengenfeld, Hartmannsgrün und Eich eilten herbei, um die Flammen zu

bekämpfen. Der entstandene Gesamtsachschaden belief sich auf erschreckende 37.000 Euro!

Ermittlungen nach Feuerspiel

Um der Sache auf den Grund zu gehen, wurde ein Brandursachenermittler und ein Fährtenhund zur Tatörtlichkeit gerufen. Die Kriminalpolizei der Polizeidirektion Zwickau hat die Ermittlungen aufgenommen und prüft mögliche Zusammenhänge zwischen den beiden Bränden. Es bleibt abzuwarten, ob die Täter gefasst werden können!

Statistische Auswertung

Ort: Anna-Seghers-Bibliothek, Hohenschönhausen, Berlin, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: berliner-zeitung.de

Weitere Infos: stiftung-stadtkultur.de

Zum Originalartikel auf News-ag.com